

présente
**PROJECTION-DÉBAT
AUTOUR ET CONTRE
LE NUCLÉAIRE**

jeudi 19 octobre 20H00

Centre Culturel La Clef, 21 rue de la Clef, Paris 5ème
métro : Censier Daubenton

DEUX FILMS :

POLLUTIONS

« INDUSTRIES ET NUCLÉAIRES,
ON EN BOUFFE, ON EN CRÈVE ! »

On a construit beaucoup d'usines au nord
du Nord de la France, entre Dunkerque et Gravelines.
Les méfaits sont là : incidents techniques, fumées, poussières.

Pollutions questionne ce paradoxe entre ces usines
qui nous font vivre et les maladies qui nous rattrapent...

Produit par l'association Kataract, Prix René Vautier « jeunes talents » au festival de l'acharnière 2006.

CECI EST UNE SIMULATION !

« SIMULER POUR MIEUX CONTRÔLER ! »

De la « sécurité » des travailleurs à la « sûreté »
des populations, comment les pouvoirs nous « apprennent »
à vivre dans un monde nucléarisé ? Autour du bulletin vidéo
« Ceci est une simulation ! »

réalisé par le Groupe LOuise BEcquerel (GLOBE).

